
 

１月分                             №６ 

件 名  国民文化祭について 

受付日 令和６年１月２４日 

ご意見・ご提案

の概要 

 テレビのニュースで、国民文化祭の大会旗を石川県

から引き継いだと拝見した。このタイミングで石川県

から引き継いだというのも、何かの縁ではないかと思

う。 

 文化を通して被災地の復興を願うという小テーマが

あってもいいのではないかと思う。文化祭は秋ごろと

聞いているので、そのころの世情・トレンドを見つ

つ、「復興、支援、協力、つながり、応援」のような

観点でも文化祭を盛り上げていただけたら嬉しい。 

県の考え方 本県では、現在、能登半島地震からの復興・復旧に

向けて、オール岐阜で被災地への職員派遣等の人的支

援を実施しているところです。 

 本年開催する「清流の国ぎふ」文化祭 2024で

は、ご意見を頂いた「文化」を通じた復興支援につい

て、例えば、多くの方々が集まる開会式において、何

らかの形で復興の意を表現することができないか検討

しているところであり、石川県から引き継いだご縁を

本文化祭へとしっかり繋いでいきます。 

担当課 文化祭推進事務局 文化祭総務企画課 

 


